



川原 春夫 議員

関係諸団体とのさらなる協力が必要と考えます。また、一層努力してまいりたいと思います。

●児童虐待について

Q 児童虐待が後を絶たない。本市における児童虐待の現状、また、市の体制はどのようになっているのか。

A 保健福祉部長 現状は平成22年度、相談受付件数として34件、23年度が36件、24年度は9月末時点で30件となっています。主たる虐待者別内訳ですが、母親による虐待が一番多い状況で、次に父親となっています。体制としては、合併当初から相談室を立ち上げ、家庭相談員が2人、母子自立支援兼婦人相談員が1人で対応しています。相談員が日々抱える件数が多く、現在の相談室の体制だけでは解決できないという状況を御理解いただき、民生委員協議会、

●児童虐待について

Q いまだに痛ましい児童虐待が後を絶たない。本市における児童虐待の現状、また、市の体制はどのようになっているのか。

長は、児童虐待の現状に対する深刻な人材不足と幅広い支援体制の確立を訴えている。本市として現在の相談室の体制で十分な対策が講じられると思うか。

A 保健福祉部長 相談員の充足と抱えている課題・件数等に対応する負担を考えると、相談室体制の充実を考えなければいけないと想

ます。

また、相談員だけではなく、総合的、且つ効率的な組織体制を横断的に考へるべきと考えます。

A 市長 るか。

●日向の森について

Q 「日向の森」の位置づけと今後の取り組みについて、市は日向の森の土地利用について、「100年後のふるさとへの贈り物」をキヤッヂーニングを位置づけています。

私は今こそ市民参加で、フレーズに、4つのゾーニングを位置づけています。私は今こそ市民参加で、ニンギングを位置づけています。

私は今こそ市民参加で、ニンギングを位置づけています。私は今こそ市民参加で、ニンギングを位置づけています。

いくという方針を立てています。市としても、いま一層努力してまいりたいと思います。



(仮称) 蛍の里づくりを進めている様子

Q 「大きなグランドデザインを描き切れていな」ということだが、高齢者や障がいをお持ちの方が散策できるよう、四季折々の花を育てる取り組み、または、鳥取方式の芝生化でドッグランを作ったりとか、そういった何か箱物を建てなくとも、今ある自然を生かしたままで、市民の皆さんのお手をお借りしながら、一步踏み出すことができるのでないかと考えるがどうか。

Q 「大きなグランドデザインを描き切れていな」ということだが、高齢者や障がいをお持ちの方が散策できるよう、四季折々の花を育てる取り組み、または、鳥取方式の芝生化でドッグランを作ったりとか、そういった何か箱物を建てなくとも、今ある自然を生かしたままで、市民の皆さんのお手をお借りしながら、一步踏み出すことができるのでないかと考えるがどうか。

A 資源の中で取り組んでいかなければなりませんが、虐待が増えている現状を考えれば次年度、部内で調整を図らなければなりません。この虐待防止にかかるわざのマンパワーは増やしてある。しかし、この状況を御理解いただける。民生委員協議会、

そこで、日向の森の位置づけ、コンセプト、今後の取り組みについて、4つのゾーニングをベースに置いて、どのようにして具現化していくのか、どう考えているのか。

A 市長 日向の森については、土地利用検討調査を実施した中で、豊かな自然との調和を配慮する上からゾーニングし、一定の方針付けをしております。ただ、それはゾーニングという形だけで、将来どのような形

になっていくかというものが明確にされて、それを行政、市民が共有して、させていただきます。その方向に向かつて歩み出しているというところまでには至っていないと、いう現状です。大きなグランドデザインを描き切ってないというのが現実です。将来どのようにして、将来的な方向を定めるという必要があります。その点につきまして、もう少ししっかりと定めるというグランドデザインの明確化をするための時間をいただきたい。

こういった動きを続けていくことで、何らかのものができ上がるだろうとは考えます。それは、しっかりと皆様方と力を合わせて、できるところからやつていただきたいと思いまます。私が申し上げて、ますことは、ここを将来的に市としてどのような形で活用していくのかと、いうことについて、例えば、今、議員がお話しのように、もしも、多少産業的な付加価値を見出すように、もしくは、多少産業的な付加価値を見出すよ

A 市長 議員のご提案は、十分私も理解をさせていただきます。そ